
BEAU PODIUM POUR LE 13 KM AVEC LAUWERS, MAHIA ET MOURMAUX

Sébastien Lauwers s'est conduit en patron

Le 13 km a été longtemps indécis, Aurélien Lauwers et Sébastien Mahia, le dernier vainqueur du Challenge Delhalle, se tenant de près. Finalement, le premier nommé a eu le dernier mot. « *Même si Sébastien s'est approché à plusieurs reprises, je suis toujours resté confiant. D'ailleurs, si nous avions fini ensemble, je l'aurais battu au sprint.* » Aurélien Lauwers respire la forme en ce moment. Et si son entraînement comporte pas mal de vélo et de natation,

c'est parce qu'il prépare l'Ironman 70.3 de Vichy, fin août. Mais, auparavant, il disputera les 20 Km de Bruxelles.

Sébastien Mahia ne concevait aucun dépit d'avoir été devancé par Aurélien Lauwers. « *Peut-être n'avais-je pas entièrement récupéré des fatigues du marathon de Paris* (NDLR : il s'y est classé 74^e sur 40.000 et premier Belge en 2h34). » Avec Laurent Mourmaux sur la 3^e marche, le podium du 17^e Jogging « Parc & Castel » était plutôt relevé. ■



Un beau vainqueur.

■ PVG